

Écritures de mémoire dirigées à la :

Commission spéciale sur la Loi électorale

Titre :

**vers une démocratie hétérosexuée
une pour un !**

* * * - * * *

Combien de jours encore ... encore et encore ... de ce pouvoir d'hommes ? Il m'apparaît légitime au troisième millénaire d'opter pour la croyance que chaque poste électif puisse se partager, *demain*, à raison d'une femme et d'un homme. Chacune de ces deux personnes, disposant de la moitié des votes d'opinion et, certes de la moitié des budgets, etc. Femmes, nous représentons 52% + de la population et néanmoins, si peu de pouvoir que celui d'*alibis* démocratiques, ultra minoritaire comme des initiées à la pièce.

Et puis, qu'est-ce que la politique ... sinon l'organisation matérielle et spirituelle de la vie ? Pourquoi ne pas entretenir l'intuition que des rôles partagés femme-homme à la députation et aux postes ministériels, incluant première et premier ministres, auraient influence culturelle sur les comportements de société ? Point de vue violence, la Fierté hétéro n'a-t-elle pas à faire ses preuves d'intention d'en finir ? Point de vue contrôle, la Fierté hétéro n'a-t-elle pas à faire aussi de telles preuves, d'en finir évidemment

Sur la base de l'émancipation des personnes et du pluralisme des genres, je revendique donc : l'abolition de postes unisexués (que ce soit une femme, que ce soit un homme) pour, en contrepartie, avancer le partage des pouvoirs soit :

pour un poste : une femme à 50% et un homme à 50%.

Révolution !

Diane Jalbert,
Femme politique de Gauche.

adresse permanente de courriel : milie@ca.inter.net

=====

1425, avenue de Vitré
Québec QC g1j 3z7
tél. (418) 529-2523